
生徒の感想

グリーンカーテンの栽培・管理を中心に、節電・省エネルギー活動に取り組む。

消費電力量を昨年度より抑える。

＜本年度、工夫できた点・挑戦できた点＞
 ・ 生徒総会で、節電・節水に関する提案を行った。また、グリーンカーテンの成長の様子や、活動に参加
　　した生徒の感想、消費電力量・水道使用量の途中経過を知らせ、活動への関心を高めた。
 ・ 教室移動の際、日直が消灯を確認したり、保体委員会による呼びかけをしたりした。

・ グリーンカーテンが成長中の４～７月の電力消費量は、前年度比０．６％増、また水道使用量は２．３％
　の減少であった。
・ ４～１１月の電力消費量は、１．４％増加、水道使用量は１１．１％減少した。
・ 目標の消費電力量の削減は達成できなかったが、今後も活動を通して省エネルギーを呼びかけたい。

・ 生徒総会で、節電・節水の呼びかけを行った。また、

　９月には生徒集会で、４～７月の消費電力量を知ら

　せ、２学期の取組への意欲を高めた。

・ 土作り、種まき、ネットの設置、水やりおよび、グリー

　ンカーテンの撤去など、全校生から参加者を募るこ

　とで、生徒会全体で取り組んだ。

・ 保体委員会が各トイレに「使用後の消灯と、便座の

　ふたを閉めること、および節水に関する掲示物」を

　作成し、掲示した。その結果、電気の消し忘れが減

　少した。
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生徒会

３年生６名、２年生４名の生徒会役員を中心としたグループです。会長を中心に、生徒会活動を企
画・運営しています。毎月１回の全校生徒集会の実施、大内小学校と連携して行うあいさつ運動、夏
休みの海岸清掃のボランティア活動の他、７年前から実施しているグリーンカーテンの管理などを
行っています。

私たちに涼しさと楽しみをくれた

８代目の緑のカーテンです。

休日の除草作業

１００人以上が参加して、グリーンカーテンの

撤去作業や、清掃を行いました。

・ 元気に育ってほしいという気持ちで

土作りに参加しました。

・ 早く大きくなってほしいと水やりをが

んばりました。

・ 毎日、ヘチマの成長を見るのが楽し

みでした。


